



Ebano S.L.P 30/AGOSTO/2025

Danza

Comunicación social

DANZA MADRE DE DIOS

El gobierno municipal 2024-2027 les desea la mejor de las bendiciones al grupo de danza Madre de Dios, quienes realizarán un viaje muy especial a la Ciudad de México para danzar en la Basílica de Guadalupe. Atendiendo su solicitud, el presidente municipal, Lic. José Guadalupe Ordaz, atendió la solicitud para que puedan llevar a cabo esta importante tradición, deseándoles que lleguen con bien, vivan esta experiencia y que regresen con seguridad a casa.

